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Betreff 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Möhringen, 26.11.19 
 

Antrag: Radverkehrsachse Hechtplatz – Öthenfurtweg 
 
 
Die SPD-Fraktion im Möhringer Ortschaftsrat beantragt: 

1. Im Rahmen der im Haushaltsplan angekündigten Sanierungen der 
Bischofzeller- und Battagliastraße soll ein Radweg bzw. Radstreifen 
geschaffen werden. Bei der Planung des Baugebietes Heuhäusle soll die 
Battagliastraße so verbreitert werden, dass an der Engstelle der Abfahrt des 
Radweges von der Bahnüberführung genügend Platz für Radwege/ 
Radstreifen bleibt. 

2. Es soll eine Brücke zwischen Sportplatz und Jugendcamp neben der Bahnlinie 
für den Radverkehr errichtet werden. Zudem soll diese an die Battagliastraße 
und den bestehenden Radweg „Öthenfurtweg“ asphaltiert angeschlossen 
werden. 

 
 
Begründung: 
 
Im Rahmen der Diskussionen um den fortschreitenden Klimawandel muss auch 
Möhringen seinen Beitrag zur Senkung des CO2-Ausstoßes beitragen. Eine 
Reduzierung des motorisierten Individualverkehrs ist nur möglich, wenn attraktive 
Alternativen für den Fuß- und Radverkehr geschaffen werden. Deshalb muss dies bei 
der Planung einer Sanierung der Bischofzellerstraße und Battagliastraße von Anfang 
an mitgedacht werden. Beide Straßen sind zudem wichtige Verbindungen zur Schule 
und zum Sportplatz. Hier muss Sicherheit Priorität haben. Die Sanierung beider 
Straßen bietet eine gute Gelegenheit, die Aufteilung der Verkehrsfläche neu zu 
denken. 

 
 

An die Ortsverwaltung Möhringen 

SPD-Fraktion im Ortschaftsrat Möhringen 



Die Brückenverbindung Sportplatz → Jugencamp wurde hier im Rat schon diskutiert. 
In Verbindung mit einer sicheren Radverkehrsführung wie oben geschildert, gewinnt 
diese Brücke nochmals deutlich an Attraktivität. Durch die direkte Verbindung nach 
Tuttlingen kann der Umweg über Gänsäcker/Espenbrücke gespart werden, was 
sicherlich zu einer Attraktivitätssteigerung des Radverkehrs beiträgt. 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
Hannes Hein 
Ortschaftsrat 


